

1. NOTICIAS CANAL RCN: Instituciones mundiales piden mejorar gestión carcelaria frente al covid-19.

<https://noticias.canalrcn.com/salud/instituciones-mundiales-piden-mejorar-gestion-carcelaria-frente-al-covid-19-356868>

A través de un comunicado de prensa, distintas instituciones que velan por la salud y los derechos, pidieron a los gobiernos que le prestaran más atención a las personas privadas de la libertad, pues son un grupo vulnerable frente a la pandemia del coronavirus que enfrenta el mundo.

El comunicado, fue emitido por la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), la Organización Mundial de la salud (OMS), el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida (ONU Sida) y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH).

En la petición, los organismos piden que se tomen medidas alternas al confinamiento carcelario para proteger la salud de los prisioneros, los guardias y otros colaboradores de los centros carcelarios.

Además, insisten en “la necesidad de establecer un sistema de coordinación actualizado que mantenga bien informado al personal de prisión y garantice el respeto en estos centros a todos y cada uno de los derechos humanos”.

2. BLU RADIO: Altos líderes mundiales de la salud piden medidas urgentes para población carcelaria.

<https://www.bluradio.com/salud/altos-lideres-mundiales-de-la-salud-piden-medidas-urgentes-para-poblacion-carcelaria-251520-ie6860225>

Las principales instituciones mundiales encargadas de velar por la salud, hicieron un llamado a los líderes de todos los países para que traten la situación en las cárceles de manera eficiente en medio de la pandemia del COVID19, con el fin de evitar que crezcan los focos de contagio en los centros penitenciarios.

En una comunicación conjunta aseguran que si bien la situación de hacinamiento varía según el país, es necesario que los sistemas judiciales coordinen con las cárceles la atención para prevenir los focos de contagio. Quienes firman la comunicación son Ghada Fathi Waly, directora ejecutiva de la UNODC; Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general de la OMS; Winnie Byanyima, directora ejecutiva de ONUSIDA y Michelle Bachelet, alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

3. PUBLIMETRO.CO: OMS pide reducir población carcelaria pues es un "obstáculo" para frenar pandemia.

<https://www.publimetro.co/co/noticias/2020/05/14/oms-pide-reducir-poblacion-carcelaria-pues-hacinamiento-obstaculo-frenar-pandemia.html>

Organización Mundial de la Salud (OMS) ha pedido este miércoles a los gobiernos de todo el mundo que estudien la posibilidad de limitar la privación de libertad, incluida la detención preventiva, como recurso excepcional, ya que el hacinamiento es un "obstáculo insalvable para prevenir y frenar la pandemia de Covid-19". OMS pide reducir población carcelaria para frenar la pandemia. La petición de la OMS ha sido secundada por otros organismos de Naciones Unidas como la Oficina contra la Droga y el Delito (UNODC), o el Programa Conjunto sobre el VIH (ONUSIDA), así como ratificada por la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet. La OMS ha reconocido que la situación de las cárceles en cada país es diferente, pero ha insistido en "la necesidad de minimizar la aparición de la enfermedad en estos entornos" debido a la vulnerabilidad de quienes allí viven, pues "el hacinamiento constituye un obstáculo insalvable para prevenir, prepararse o responder a la Covid-19".

4. LA REPÚBLICA: Líderes de la ONU piden reducir hacinamiento y atender a presos ante avance del COVID-19.

<https://larepublica.pe/politica/2020/05/15/los-lideres-de-la-onu-piden-reducir-hacinamiento-y-atender-a-los-reos-ante-el-avance-del-covid-19/>

En una declaración conjunta, los líderes de la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Oficina contra la droga y el delito (UNODC), la Alta Comisionada para los Derechos Humanos (ACNUDH), del Programa Conjunto sobre el VIH/sida (ONUSIDA) y el Programa para el Desarrollo (PNUD) pidieron a los gobiernos adoptar medidas en materia de salud pública en los centros penitenciarios y deshacinamiento, ante el avance del coronavirus causante del COVID-19.

"Se debe garantizar la aplicación de las medidas preventivas necesarias, con el fin de asegurar un enfoque con perspectiva de género y evitar brotes aún mayores de la enfermedad del coronavirus. Igualmente, insistimos en la necesidad de establecer un sistema de coordinación actualizado que reúna a los sectores sanitarios y judiciales, mantenga bien informado al personal de prisión y garantice el respeto en estos centros a todos y cada uno de los derechos humanos", precisa el documento suscrito por los directores ejecutivos Ghada Fathi Waly de la UNODC; Tedros Adhanom Ghebreyesus, de

la OMS; Winnie Byanyima de ONUSIDA y Michelle Bachelet de ACNUDH.

5. CONNECTAS: Cárceles latinoamericanas, incubadoras para propagar el coronavirus.

<https://www.connectas.org/analisis/carceles-latinoamericanas-incubadoras-par-a-propagar-coronavirus/>

La Oficina de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, aseguró que en “muchos países, los centros de detención están sobre poblados, y en algunos casos, en peligro de estarlo, por lo que la distancia social y el aislamiento en estas condiciones son prácticamente imposibles”. Ante esta situación, hizo un llamado a los gobiernos de la región para tomar “acciones urgentes para proteger la salud de las personas detenidas”.

6. DIARIO JAEN: “El coronavirus podría no irse”.

<https://www.diariojaen.es/internacional/el-coronavirus-podria-no-irse-ME7143961>

Por otro lado, la OMS pidió a los gobiernos de todo el mundo que estudien la posibilidad de limitar la privación de libertad, incluida la detención preventiva, como recurso excepcional, ya que el hacinamiento es un “obstáculo insalvable para prevenir y frenar la pandemia de covid-19”. La petición de la OMS ha sido secundada por otros organismos de Naciones Unidas como la Oficina contra la Droga y el Delito o el Programa Conjunto sobre el VIH, así como ratificada por la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet. La OMS ha reconocido que la situación de las cárceles en cada país es diferente, pero ha insistido en “la necesidad de minimizar la aparición de la enfermedad en estos entornos” debido a la vulnerabilidad de quienes allí viven, pues “el hacinamiento constituye un obstáculo insalvable para prevenir, prepararse o responder a la covid-19”.

7. TELEPRENSA: La OMS pide reducir la población carcelaria pues el hacinamiento es un “obstáculo” para frenar la pandemia.

<https://www.teleprensa.com/es/internacional/la-oms-pide-reducir-la-poblacion-carcelaria-pues-el-hacinamiento-es-un-obstaculo-para-frenar-la-pandemia.html>

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha pedido este miércoles a los gobiernos de todo el mundo que estudien la posibilidad de limitar la privación

de libertad, incluida la detención preventiva, como recurso excepcional, ya que el hacinamiento es un "obstáculo insalvable para prevenir y frenar la pandemia de Covid-19".

La petición de la OMS ha sido secundada por otros organismos de Naciones Unidas como la Oficina contra la Droga y el Delito (UNODC), o el Programa Conjunto sobre el VIH (ONUSIDA), así como ratificada por la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet.

8. PUBLIMETRO.MX: Coronavirus.- La OMS pide reducir la población carcelaria pues el hacinamiento es un "obstáculo" para frenar la pandemia.

<https://www.publimetro.com.mx/mx/noticias/2020/05/14/coronavirus-la-oms-pide-reducir-la-poblacion-carcelaria-pues-el-hacinamiento-es-un-obstaculo-para-frenar-la-pandemia.html>

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha pedido este miércoles a los gobiernos de todo el mundo que estudien la posibilidad de limitar la privación de libertad, incluida la detención preventiva, como recurso excepcional, ya que el hacinamiento es un "obstáculo insalvable para prevenir y frenar la pandemia de Covid-19".

La petición de la OMS ha sido secundada por otros organismos de Naciones Unidas como la Oficina contra la Droga y el Delito (UNODC), o el Programa Conjunto sobre el VIH (ONUSIDA), así como ratificada por la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet.

9. CARACOL EN MOVIMIENTO: LÍDERES DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS EN EL MUNDO PIDEN PROTEGER A LOS PRISIONEROS ANTE COVID-19.

<https://caracolenmovimiento.com/lideres-defensores-de-derechos-humanos-en-el-mundo-piden-proteger-a-los-prisioneros-ante-covid-19/>

Líderes mundiales en la defensa de los derechos humanos piden a los gobiernos adoptar las medidas necesarias en materia de salud pública, para atender las necesidades de los prisioneros y de otras personas privadas de su libertad ante la pandemia por el COVID-19, tales como reducir el hacinamiento. Este jueves realizaron una declaración conjunta los representantes de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), la

Organización Mundial de la Salud (OMS), el programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida (ONUSIDA), y la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos (ACNUDH).

10. ALDEA SUR: Covid-19 “podría no irse nunca” y convertirse en otro virus endémico como el VIH; OMS.

<https://aldeasur.com/covid-19-podria-no-irse-nunca-y-convertirse-en-otro-virus-endemico-como-el-vih-oms/>

En la serie de recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para hacer frente a la pandemia, se planteó ayer a los gobiernos de todo el mundo que estudien la posibilidad de limitar la privación de libertad, incluida la detención preventiva, como recurso excepcional, ya que el hacinamiento es un “obstáculo insalvable para prevenir y frenar la pandemia de Covid-19”.

La petición de la OMS ha sido secundada por otros organismos de Naciones Unidas como la Oficina contra la Droga y el Delito (UNODC), o el Programa Conjunto sobre el VIH (ONUSIDA), así como ratificada por la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet.